

## CONTRA EL SUPREMO GOBIERNO

IGNACIO RAYÓN

SAN PEDRO, ENERO 20 DE 1815<sup>4</sup>

San Pedro y enero 20 de 1815.

Muy señor mío:

He logrado la mayor satisfacción con la noticia de sus marchas para este punto, así por las ventajas que de ellas nos pueden resultar en la presente acción, como porque se evite con nuestra vista escribir tanto, tanto como tenía, para imponerle en los acontecimientos, trabas y maldito sistema que se ha propuesto esta que llaman Junta, este que se dice Supremo Poder, y todos sus paniaguados; no sea usted omiso, y conceda con anticipación el gusto de saludarlo, a su afectísimo servidor que su mano besa.

*Licenciado Ignacio Rayón*

---

<sup>4</sup> Hernández y Dávalos, *Colección*, I-289; Juanmartiñena, *Verdadero origen*, Segunda parte, "Copias de párrafos...", n. 105, pp.65-66. Fragmento de carta que aparece después de su *Informe* de 1814 al Congreso contra Rosáins. NOTA A LA EDICIÓN ELECTRÓNICA.